



## Jahresbericht 2018 der OG Aargau des SRSC

Erst begonnen, schon zerronnen. Mit der 51. GV vom 22. Februar 2018 im Landgasthof 4 Linden Bözberg / Brugg beendeten wir das Vereinsjahr 2017 mit einem feinen Nachtessen und starteten zugleich ins neue 2018. Bei vielen Trainings auf unserem Übungsplatz im Brugger Geissenschachen durften wir viele lehrreiche, gemütliche, kameradschaftliche Stunden verbringen, war es auf dem Übungsplatz, im Materialraum bei Kaffee und etwas Süßem, auf der Tribüne oder im Rest. Sonnenberg. Vor der Sommerpause durfte unser zur Tradition gewordene Grillabend nicht fehlen. Bei saftigen Steak's, Bratwürsten und einem Salatbuffet, anschliessend Kaffee und Desserts, genossen wir den Abend. Die Pflege der Kameradschaft und das Miteinander stärkt den Zusammenhalt der OG. Am 29. September 2018 beteiligten wir uns an den Vorbereitungsarbeiten in Hüntwangen für die 5 R.

Auch 2018 durften wir den Schlusshöck bei Aperero, Tartarenhut, Kaffee und Schwarzwäldler während einigen Stunden bei angeregten Diskussionen und kameradschaftlichem Beisammensein wiederum im schönen Bachtalkeller in Sins geniessen.

An dieser Stelle danke ich der Aktuarin, dem Kassier, unseren erfahrenen Hündelern, der Übungsleitung, sowie allen OG Mitgliedern und Sponsoren für ihre tatkräftige Mithilfe im verflossenen Vereinsjahr.

Der Präsident

Heiri Amhof  
5643 Sins